

9.20

**Bundesrätin Korinna Schumann (SPÖ, Wien) (zur Geschäftsbehandlung):** Sehr geehrte Frau Präsidentin! Vielen Dank für Ihre ausgezeichnete Präsidentschaft und für Ihre ausgezeichnete Rede vorhin! (*Beifall bei SPÖ, ÖVP und Grünen sowie des Bundesrates Arlamovsky.*)

Ich darf die Bemühungen aller Bundesratspräsidentinnen und -präsidenten in der letzten Phase des Umzugs und beim Einzug in dieses Haus hervorheben. Man hat sich darum bemüht, die Situation im Bundesratssaal zu verbessern, man hat sich die Situation genau angesehen, den Brandschutz genau kontrolliert. Alle Präsidentinnen und Präsidenten haben sich darum bemüht, auch im Einvernehmen mit der Präsidiale. Das war etwas, das man gemeinsam gemacht hat. Da waren alle dabei.

Ich glaube, es ist die Qualität der Präsidiale, dass man Dinge ausmacht, gemeinsam beschließt und gemeinsam Lösungen sucht. Das ist die Qualität des Bundesrates. Hier kann es noch funktionieren. Aus unserer Sicht, aus der sozialdemokratischen Sicht, ist es nicht wichtig, daraus politisches Kleingeld zu schlagen (*Beifall der Bundesrätin Platzer*), sondern es geht ganz einfach darum, den Bundesrat gut dastehen zu lassen und die qualitätsvolle Arbeit der Präsidiale gemeinsam zu vertreten. – Vielen Dank. (*Beifall bei SPÖ, ÖVP und Grünen sowie des Bundesrates Arlamovsky.*)

9.21

**Präsidentin Mag.a Claudia Arpa:** Vielen Dank.

Als Nächster hat sich Marco Schreuder zur Geschäftsbehandlung zu Wort gemeldet. – Bitte sehr.